Fecha
 Sección
 Página

 24.01.2009
 Ciudad
 1-2





Descartan crisis por falta de agua en el DF



RAMÓN AGUIRRE DÍAZ, DIRECTOR GENERAL DEL SACM

## Descartan crisis por falta de <mark>agua</mark> en el DF

**POR ABIGAIL CRUZ** 

amón Aguirre Díaz, director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), descartó que en la capital del país se pudiera presentar una crisis por el anuncio de que por tres días consecutivos se harán cortes en el suministro de agua, aunque pidió a la gente ahorrar el vital líquido para no padecer por su falta.

Entrevistado en el programa "En la Mira" de ABC Radio, conducido por el doctor Eduardo Andrade y con la colaboración de los periodistas Mauricio Hernández y Armando Díaz, el funcionario capitalino informó que los cortes de agua iniciarán el próximo viernes 30 de enero y el primero y 2 de febrero, por lo que la administración local contará con todas las medi-

das necesarias para que el vital líquido no falte en ningún hogar.

Señaló que aunque actualmente ya existen zonas que padecen del fluido, especialmente por la sobreexplotación de los mantos freáticos, las autoridades han impulsado diversos mecanismos para que los capitalinos no padezcan por falta de agua, especialmente en la delegación Iztapalapa, donde existen diversas colonias que no cuentan con el líquido o éste es de mala calidad.

Aguirre Díaz adelantó que las autoridades de la ciudad ya realizan el almacenamiento del vital líquido para que los días en que se presenten los cortes puedan abastecer a las delegaciones afectadas.

Entre las demarcaciones que se verán afectadas se encuentran todas aquellas ubicadas en el poniente, como Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Benito Juárez, Cuajimalpa, Coyoacán, Benito Juárez y Magdalena Contreras, detalló.

El funcionario sostuvo que en el caso particular de Coyoacán, Cuajimalpa y Magdalena Contreras, el problema no será significativo pues los cortes de agua sólo perjudicaran a las zonas altas de esas jurisdicciones, de ahí la importancia de que los habitantes de las 16 delegaciones almacenen agua en

tinacos, cisternas y botes y así no padezcan del servicio.

"No va haber una crisis, sólo habrá una reducción del 15 por ciento de agua, ya que habrá una suspensión del líquido, pero se hace un gran volumen porque se suspende tres días, sábado, domingo y lunes", explicó.



Página 1 de 2 \$ 10572.65 Tam: 517 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
24.01.2009	Ciudad	1-2

El director del SACM informó que a 11 delegaciones se les va a limitar el líquido, por lo que recomendó a los capitalinos reducir su consumo del agua para bañarse, cepillarse los dientes, lavar los trastes o realizar cualquier otra actividad que requiera su utilización.

En el caso de los baños, dijo, existen tazas que son de cuatro litros, mientras que la mayoría de los hogares de la Ciudad de México cuenta con sanitarios que consumen hasta 15 litros por cada vez que se acciona la palanca de desagüe.

"Necesitamos los capitalinos reducir los consumos de agua, gastar menos y reutilizar el líquido para no padecer cuando se acerquen épocas de cortes como los que se harán a partir de la próxima semana", añadió Aguirre Díaz.

Fugas de agua

El funcionario informó que cada año se registran 28 mil fugas de agua, 60 al día, lo cual, aunque no es un problema mayor, sí representa entre el 12 y el 15 por ciento de desperdicio de agua en la capital del país.

Por ello, puntualizó, el Gobierno capitalino diariámente realiza inspecciones para detectar fugas y en lo que va de la administración de Marcelo Ebrard ha reparado 500 kilómetros de tuberías.

